

La Torre de Babel

Pre-Historia

Aunque Dios tiene planes y propósitos para la humanidad, el ser humano tiene sus propios deseos. La humanidad hace lo que le parece mejor. En esta historia, vemos la humanidad haciendo lo opuesto de lo que Dios le había mandado hacer. Los humanos quieren hacerse famosos en vez de mostrar la gloria de Dios al mundo.

Historia: La Torre de Babel

Génesis 11:1-9

Después del diluvio, Noé y sus hijos tuvieron más hijos. Ellos tuvieron larga vida y nacieron de ellos muchos descendientes. En el tiempo de la creación, Dios le había mandado a la humanidad tener muchos hijos para llenar toda la tierra. También Dios le mandó a Noé que hiciera lo mismo después del diluvio.

En aquellos tiempos, todos los seres humanos hablaban el mismo lenguaje. Y fueron a buscar dónde vivir, y encontraron una llanura grande. Ellos dijeron entre sí, “¿porque no nos quedamos aquí y construir una ciudad donde todos podemos vivir? Edificaremos una torre que llega hasta los cielos y seremos famosos, y nadie nos podrá dispersar en la tierra”. Las personas fabricaron ladrillos y las horneaban. También, encontraron un asfalto para pegar los ladrillos, y comenzaron a construir.

Dios le había mandado a la humanidad ser fructífero y llenar la tierra. A través de ella, la tierra sería llena de la gloria y la fama de Dios. La humanidad decidió que no quería llenar la tierra, sino que querían ser fuertes y famosos en sí mismos.

Dios vio lo que estaban haciendo los hombres. Al verlos, Dios dijo: “Esto lo pueden hacer porque forman un solo pueblo y hablan el mismo idioma. Esa torre es solo la primera de muchas otras obras que harán para hacerse famosos. Todo lo que se propongan hacer lo harán, y nadie podrá detenerlos. Vamos a confundir su lenguaje para que no puedan entenderse uno al otro”.

Dios hizo así. Todas las familias fueron divididas en grupos y les fueron dados diversos lenguajes para que no pudieran comunicarse uno con el otro. Por causa de no entender uno al otro, los grupos comenzaron a irse a diferentes partes de la tierra para vivir. Todos con su propio lenguaje en su propio lugar.

Dejaron de construir la torre, y el lugar fue llamado Babel porque fue allí donde Dios confundió los lenguajes de todo el mundo y la humanidad fue dispersada por toda la tierra para llenarla.

Preguntas

1. ¿Qué fue uno de los primeros mandatos que Dios le dio a la humanidad?
2. ¿Cuántos idiomas hablaba la gente en aquellos días?
3. ¿Cómo era la meta de la humanidad en aquel tiempo?
4. ¿Qué fue el pecado de la humanidad en la historia?
5. ¿Por qué Dios quiso llenar la tierra con la humanidad?
6. ¿Por qué la humanidad quiso quedarse en un solo lugar?
7. ¿Qué hizo Dios para dispersar la gente?
8. ¿Cómo ves a Dios en esta historia?
9. ¿Cómo ves a la humanidad en esta historia?
10. ¿Qué quiere Dios enseñarnos en esta historia?